

MEDIENMITTEILUNG

10. Dezember 2018



Fusionsprojekt Altwis-Hitzkirch: Abklärungen der Fachgruppen beendet

Im Frühling 2018 haben die Gemeinderäte von Altwis und Hitzkirch Fusionsverhandlungen aufgenommen. Im Rahmen des lancierten Projektes wird abgeklärt, ob ein Zusammenschluss der beiden Gemeinden auf den 1. Januar 2021 Sinn macht.

Die Arbeiten verlaufen nach Zeitplan. In den vergangenen Monaten nahmen verschiedene Fachgruppen – bestehend aus Vertreterinnen und Vertretern beider Gemeinden – intensive Abklärungen vor. Dieser Prozess ist mittlerweile abgeschlossen. Die vereinigten Gemeinderäte von Hitzkirch und Altwis werden sich noch vor Weihnachten treffen und die Erkenntnisse besprechen. Öffentlich präsentiert werden sie Mitte Februar.

Ende November haben die Gemeinderäte beim Kanton ein Gesuch um einen Beitrag an das Projekt eingereicht. Im Zentrum steht die finanzielle Unterstützung der Fusionsabklärungen. Das Gesuch für den eigentlichen Fusionsbeitrag erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt.

Weiter ist ab sofort die Webseite www.fusionsprojekt.ch online. Hier werden laufend aktuelle Informationen zum Stand publiziert.